

„Musik und Worte für die Seele“

Pete Tex und Pfarrer Dickerhof: Nach dem Konzert auch eine CD

Rastatt (red) – Nachdem der Vorverkauf für die Veranstaltung „Musik und Worte für die Seele“ mit Pete Tex und Pfarrer Ralf Dickerhof so gut angelaufen ist, soll anschließend – zum Jahresausklang – nun eine CD mit Ausschnitten aus dem Programm veröffentlicht werden. Denn das, was am Samstag, 1. September, ab 19 Uhr (Einlass ab 18 Uhr) in der Herz-Jesu-Kirche in Rastatt geboten wird (wir berichteten), stellt eine Premiere dar: Hier der Rastatter Starmusiker mit Klarinette, Sopran- und Tenorsaxofon, dort der engagierte Stadtpfarrer mit passenden Texten.

Ein „Genuss für die Seele“ sollen die musikalischen Interpretationen zwischen klassischen und zeitnahen musikalischen Leckerbissen sein, mit kurzen Geschichten zum Nachdenken, aber auch zum Schmunzeln. Dazu werden auch „Air“ von Johann Sebastian Bach und Eric Claptons „Tears in Heaven“ gehören.

Karten zu zwölf Euro für das Konzert am 1. September gibt



Pfarrer Ralf Dickerhof und Musiker Pete Tex planen zum Jahresausklang eine CD mit Programmausschnitten. Foto: rw

es noch im Vorverkauf im le, ☎ (07222) 789800, sowie Pfarrbüro, ☎ (07222) 786390, unter ☎ (0176) 34251746. dem Ticketservice Badner Hal- Restkarten an der Abendkasse.